
les n ^ Jornadas Musica-
PoTtantinas 1981' im-
cii¡t°

n|e acontecimiento 
<W¡o • " musical Que cada 
^ap

!ene ceíebrándose en 
e«ta i henares, cuenta 
9'amn

ewCon un amplio P™-
íidnrf e u n a excelente ca-

ocS s á b a d o día 24, a las 
k íf ^n e ' sa*ón de actos de 
r<nw?lVersidad Laboral, se 
ti0

p?Se»tará la obra «Ei pa-
ga Monipodio» (mojigan-
Va-ñ; jantina) Por la com-Ln'a,ae t e a t r o d e ¡ Real Qo_ 
iiZ •• El Escorial, bajo la 
dio w ° n d e ^í«a™ Custo-

jW José María Escribano. 
0a«iSj,Ornadas han sido or-m*adas por Juventudes 

c¡lodCaíes de Alcalá V Patr° 
h f?s Por el Ayuntdmien-
otr0f

 <jn
 r .

co íaoorado, entre 
cioj / ^Diputación Provin-
lá ¡i?1 Universidad de Alca-
4W. Henares, la Caja de 
»i?rc9S' la Cámara de Co-
KtQh°' } a Fundación 
tnu' ,as ' como distintos 
iai Murales de la locali-

MoaiH Festival de Cine de 
n"<¡o Henares ha termi-
'JoS!t¿COn un balance-muy 
*zdclVo' según sus organi-
ht°¿es. Cerca de 30.000 

6 •*¡¡cJJ
as han acudido a las 

Stti s " a *as charlas-co-
cii¡e °, organizadas por el 
hlT'lT. °. Nebrija, bajo el 
lo rt ̂ j??'0 del Aj/untafmen-

Alcalá. La nota nega-S otj ?. Protagonizó Jacques 
«c ¡j Rector francés, al que 
\nrr co ' a s e c c*o n *"°" 
íejp J.e a un director», que 
" t̂id d e t e n e r compro-
M<¡n?•* su asistencia dejó 
res 0? o s a ios organizado-
^%¡ dando problemas ha-
ri¡ entre las distribuido-
M;P,fsPañolas y sus 
Síp as- A pesar de todo, el 
ei ¡ ib a j e s e llevo a c a o ° y 
?Qtj r° monográfico sobre 
pQr • ^echo expresamente 
Un esfe festival, ha tenido 

yran exito de venta, 
entreo°mÍn£,° t u ü 0 lu9aT la 
l4>He?

a d e premios del cer-
lUe L de cortometrajes, 
\¿l<i quedado así: en for-
P w ° y súper 8, el primer 
*et.Q Quedó desierto, y 
einCQ°.uo» se otorgaron 
\lt Premios a los corto-
'IQ S'?8- «-Jaque de reyes», 
Ms uabost«a», «Te acorda-

;«er '"mano», tSortilegio» 
"lilír!8"1» de Viure». En 16 
Jijo xetr°s, el primer pre-
$os» j * P o r *a gracia de 
fin 3¿ de. Carlos Tailleger. 
?W; ^^ímetros ei primer 
V ' 0 se ¿o íiew «Cos 

lCQt». de Raúí Contel. 

El vicepresidente tercero de la Diputación, Sócrates Gómez: el alcalde, Francisco Sez; los 
diputados provinciales Mariano Alonso y Luis Moreno, y Luis Vázquez, director de los servicios 

de Extensión cultural, durante el recorrido por las calles del Nuevo Baztán 

Desde la torre de la iglesia, una panorámica' del 
pueblo con los vecinos en el momento de tomar el 

vino popular que ofreció el Ayuntamiento 

El pueblo conmemoró con una gran fiesta su fundación, hace más de doscientos años 

NUEVO BAZTAN, EN BUSCA 
DE SU IDENTIDAD 

Bajo el lema «Nuevo Baztán en busca de sn identidad» se celebró 
el pasado domingo la primera fiesta conmemorativa de la 

fundación del Nnevo Baztán. en 1723, dentro de un auténtico 
ambiente festivo popular. Ambiente en el que no sólo participaron 
los vecinos y la Corporación municipal con su alcalde, Francisco 

Sáez, a la cabeza, sino los ilustres invitados y visitantes que 
acudieron a la localidad para compartir la alegría reinante y los 

festejos de esta conmemoración histórica 
Esta fiesta ha sido producto de calde; Agustín Satrustegui, cuar-

Al acto, que se celebró en un ambiente festivo 
y popular, asistió Sócrates Gómez, 

vicepresidente tercero de la Diputación 

la iniciativa conjunta Ayunta
miento-parroquia, en la que ha 
jugado un importante papel el 
cura, Eusebio Bartolomé, quien 
ha escrito un libro titulado «El 
Nuevo Baztán. Un caso histórico 
singular», que fue presentado al 
público este mismo día. 

Como representante de la Di
putación asistió Sócrates Gómez, 
vicepresidente tercero, acompa
ñado por los diputados Luis Mo
reno y Mariano Alonso, y del di
rector de los Servicios de Exten
sión Cultural, Luis Vázquez 
Fraile. Asimismo estuvieron 
presentes el obispo auxiliar de 
Madrid, monseñor Estepa; el vi
cario episcopal Agustín García, el 
subdirector general de Arquitec
tura, Eduardo Amánn; los alcal
des y concejales de Olmeda de 
las Fuentes y Villar del Olmo y 
una representación del Ayunta
miento del Valle del Baztán 
compuesta por Francisco Javier 
Alzugurren, segundo teniente al

to teniente alcalde, y el concejal 
Francisco Santesteban. De esta 
localidad navarra era Juan de 
Goyeneche, fundador del pue
blo. 

REHABILITAR 
EL PUEBLO 

El pregón estuvo a cargo del 
escritor y crítico de arte Santiago 
Amón, quien dijo: «Hoy es fiesta 
de las mayores en este pueblo 
único en el mundo, construido 
en época de Felipe V de la mano 
de un navarro insigne, Juan de 
Goyeneche, con la colaboración 
de José de Churríguera, que 
planteó un ejemplo único en la 
historia del urbanismo y la ar
quitectura. Goyeneche le propu
so a Churríguera hacer un po
blado de nuevo cufio y lo trazó y 
llegando hasta nuestros días a 
pesar de las avideces especulado
ras existentes.» 

Después de valorar histórica y 
artísticamente el pueblo, Amón 
lanzó una llamada sobre la nece

sidad de la rehabilitación del 
pueblo, que fue declarado con
junto histórico-artístico en 1941, 
y añadió: «Nuevo Baztán se va a 
salvar, la única forma es creando 
otra fundación que integre al 
Ayuntamiento, la Diputación de 
Madrid y Navarra y los propieta
rios de los monumentos y juntos 
actualizar el conjunto urba
nístico, industrial, agrícola y re
sidencial.» 

Como es sabido, la propiedad 
del palacio y un gran número de 
casas construidas por Churrígue
ra la detenta Pantaleón Gon
zález. 

Después de la misa oficiada 
por el obispo, se celebró un pleno 
extraordinario, en el que se 
aprobó por unanimidad el nuevo 
escudo neráldico propuesto por 
la Comisión de Cultura, que pre
side Miguel González. 

SÓCRATES GÓMEZ: 
«TENÉIS NUESTRA 

SOLIDARIDAD» 
En el transcurso de la sesión, 

Sócrates Gómez, vicepresidente 
tercero de la Diputación, dijo: 
«La Corporación provincial asu
me y comparte los problemas del 
pueblo y colaborará para que se 
realice ese sueño de recuperar la 
identidad histórica de Nuevo 
Baztán. Tenéis nuestra solidari
dad con vuestros propósitos y la 
seguridad de que trabajaremos 
juntos en este proyecto.» 

Los representantes del Valle 
del Baztán hicieron entrega al 
alcalde de un escudo en nombre 
de su Ayuntamiento. Posterior
mente, se ofreció un vino popu
lar en la plaza. Por la tarde ac
tuaron el Ballet de Carabafia, un 
grupo de música «folk» y un gru
po de jotas navarras con Javier 
Vives como acordeonista y Jesús 
Noble como jotero, terminando 
con fuegos artificiales y baile po
pular. El lunes se celebró un 
campeonato de pelota entre na
varros y castellanos y otro de 
fútbol infantil y juvenil entre 
equipos de los pueblos vecinos. 

Los pactos municipales pasan por un difícil momento 

CRISIS EN EL AYUNTAMIENTO DE ALCALA 
Carlos Valenzuela, alcalde 

socialista de Alcalá de Henares, 
convocó la semana pasada a los 

portavoces de los partidos 
políticos con representación en 
el Ayuntamiento — PSOE, PCE, 

UCDyPTE— para 
comunicarles su decisión de 

proceder a una reestructuración 
municipal con el fin de dar 

participación a todos los grupos 
en el gobierno municipal. Según 
medios municipales, en Alcalá 
se ha abierto una crisis porque 
el pacto municipal PSOE-PCE 

no funciona bien, que se ha visto 
acrecentada por las denuncias 

de UCD sobre una posible 
malversación de fondos con el 
dinero de las fiestas de 1981 
El alcalde manifestó al res

pecto: «Sólo he hecho lo que 
hice en 1979 cuanto tomé pose
sión, dar participación en la 
gestión a todos los grupos. En
tiendo que la dirección política 
debe estar en manos del PSOE 
como grupo mayoritario com
partida con el PCE por los pac-

C a r l o s V a l e n z u e l a , a l c a l d e , q u i e r e 
rees tructurar e l g o b i e r n o l o c a l y o f r e c e r l a 
p o s i b i l i d a d d e participación a U C D y PTE 

tos establecidos, pero los demás 
partidos deben colaborar en 
ese año y medio que nos queda. 
Los pactos están ahí, yo no 
puedo romperlos, como tampo
co los puse, pero creo que es la 
mejor forma de actuar.» 

HABLAN LOS GRUPOS 
POLÍTICOS 

CISNEROS ha querido sa
ber la opinión de los cuatro 
grupos políticos acerca de esta 
decisión del alcalde y ha obte
nido las siguientes declaracio
nes: Pablo González, por el 
PSOE, señaló: «Yo transmitiré 
al partido lo que el alcalde nos 
propuso, él es el que tiene que 
decidir lo que se va a hacer. 
Los pactos municipales entre 
PSOE y PCE están siendo muy 

dañados últimamente con la 
postura tomada por el PCE en 
los últimos plenos, pero aun
que están muy deteriorados to
davía siguen vigentes..» 

Jesús Pajares, portavoz del 
PCE, manifestó: «Ante está 
propuesta, el PCE no se da por 
aludido porque ya está en el 

fobierno municipal trabajando 
esde el principio. Las comi

siones y delegaciones que tie
nen el PCE funcionan y la ges
tión es positiva. Desde esta 
perspectiva la propuesta del al
calde es absurda, y al ser una 
propuesta personal, el PCE no 
la tiene en cuenta. Los pactos, 
aunque con fricciones, están 
ahí. El alcalde, en vez de ofre
cer a UCD gobernar, debería 
salir al paso de sus acusaciones 

con pruebas concretas, que las 
hay.» 

Por UCD fue Ásela Sanz la 
que dijo: «La propuesta que nos 
hizo Carlos Valenzuela, no 
como el PSOE, sino de forma 
personal, nos parece como un 
tanteo de voluntades más que 
una oferta seria. Desde luego, 
todo es estudiable. Nosotros 
como grupo no nos hemos ne
gado a trabajar nunca. Lo que 
si pensamos es que nuestras 
responsabilidades en el gobier
no municipal deberían ser pro
porcionales a los votos que re
cibimos. Por el PTE, Juan 
Arrióla apuntó: «Nosotros esta
mos dispuestos a entrar otra 
vez dentro del gobierno muni
cipal, pero lo haremos cuando 
haya un programa de actua
ción, cosa que no ha habido 
hasta ahora. Creemos que el 
alcalde al hacer esta propuesta 
da los pactos por rotos y para 
castigar al PCE, que está vol
viendo a posturas más intran
sigentes, plantea la reestructu
ración.» 
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SAN LORENZO 

U La clínica residencial Los 
Olmos, situada en la carrete
ra de Guadarrama a Navace-
rrada, en el término munici
pal de Los Molinos, tiene rotos 
los colectores de las aguas fe
cales y vierte.i a cielo abierto 
en plena colonia veraniega, lo 
que ocasiona fuertes olores. 
Además, es un peligro para la 
salud pública por tratarse de 
vertidos de una residencia sa
nitaria donde están interna
dos cerca de ochenta enfer
mos de la Seguridad Social, 
casi todos de avanzada edad. 

El Ayuntamiento de Los 
Molinos hizo la correspon
diente denuncia al Ministerio 
de Sanidad hace aproximada
mente un año, y hasta la fe
cha el problema sigue sin so
lucionarse, ya que está pen
diente de resolución un expe
diente contencioso-
administrativo. 

• Durante el último pleno ce
lebrado en Majadahonda, la 
corporación municipal acordó 
que la urbanización Puerta de 
Sierra, que debe unos 18.000 
metros cuadrados de terreno, 
los ceda al Ayuntamiento 
para instalar en ellos el nuevo 
colegio. Dichos terrenos 
serían cedidos por el Ayunta
miento al Ministerio de Edu
cación y Ciencia para instalar 
el instituto de Majadahonda. 

También se aprobó instalar 
radioteléfono en los taxis y 
además mejorar el servicio, 
obligando a que los taxistas 
permanezcan más horas en la 
parada. Entre los acuerdos to
mados figura la prohibición 
de aparcar los vehículos de
lante de los colegios. 

Se acordó además mejorar 
el servicio de limpiezas, orga
nizando una intensa campa
ña para limpiar todo el pue
blo, ya que han estado duran
te varios meses en obras las 
principales calles. Dentro de 
la campaña de limpieza se 
aprobaron otras dos: la conce
sión de 250.000 pesetas para 
instalar papeleras en la Gran 
Vía e iniciar una campaña de 
desratización. 

Por último, se autorizó la 
concesión de dos líneas de au
tobuses. Una, desde el Hiper 
de Majadahonda hasta la ur
banización Pinar de El Plan
tío, en la carretera de Maja
dahonda a Pozuelo. La otra 
línea irá desde el Hiper hasta 
la urbanización Virgen de 
Iciar, desde Majadahonda a 
El Plantío, justo con el límite 
del término municipal de Ma
jadahonda con El Plantío. 

• El día 8 dieron comienzo 
las obras de replanteo en la 
barriada de Las Matas para la 
construcción del Hogar del 
Jubilado, una clínica munici
pal y Casa del Médico. 

Las obras fueron adjudica
das por el Ayuntamiento de 
Las Rozas a la empresa Teuto, 
S. L., en 30.191.337 pesetas. 

El exterior del 
edificio no revela el 
pésimo estado en que 
se encuentra, debido 
al 'trabajo» de las 
termitas ^ « ^ ¿ j * 

Han dejado & 
vigas convertid^ 

enpo& 

LAS TERMITAS DEVORARON 
LA ESCUELA DE FRESNEDILLAS 

Las escuelas de Fresnedillas de la Oliva se van cayendo como 
consecuencia de la «labor» que realizan día a día las termitas. Maderas, 

hace años robustas, se han convertido en polvo ante el estopor de los 
alumnos y la indignación de un Ayuntamiento que ya ha recurrido a 
casi todo para que la Administración ponga fin a ana situación que 

reviste auténtico peligro. Las últimas conversaciones mantenidas por el 
alcalde del pueblo con el Ministerio de Educación, han abierto un rayo 

de esperanza y, a medio plazo, podría solucionarse el problema. De 
estas y otras preocupaciones de los vecinos de Fresnedillas, hemos 

hablado con la primera autoridad municipal 

El alcalde de Fresnedillas, Pe
dro Aldea Alvarez, respecto al 
tema de las escuelas señaló que: 
'El día 28 de septiembre último, 
junto con el concejal de Cultura, 
Gregorio Rubio Gómez, visita
mos al delegado de Enseñanza 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia y le expusimos nueva
mente la situación actual de 
cómo se encuentran los colegios 
y la problemática existente en 
ellos. El delegado nos dijo que 
está previsto la construcción de 
cuatro aulas para el ejercicio 
1981/82, pero por haber recortes 
en el presupuesto general el pro
yecto ha quedado pendiente para 
el año 1982, el cual está incluido 
en el programa del nuevo presu
puesto». 

La construcción de las cuatro 
nuevas aulas se realizará en te
rrenos cedidos por el Ayunta
miento al Ministerio de Educa
ción y Ciencia, y estarán ubica
dos en el paraje conocido por el 
nombre de «El Caño», ocupando 
una extensión de 2.500 metros 

• Ante el peligroso 
estado en que se 

encuentra el edificio, 
parte de los alumnos 
estudian en la casa 

del cura 

mancomunidad de recofr'"vala-
basuras de Fresnedillas, w fi 
gamella y Colmenar del A» ^ 
y ha sido habilitada P 3 1 3 , ^ de 
clases de pre-escolar porla^ 
seguridad en las escuelas. 

GRAVE PROBLEMA 
SANITARIO 

afl1' 
Otro de los problemas jo* 

ciantes que tiene P l a" jde 
Fresnedillas de la Oliva «*¡|o 
sanidad, ya que se esta P,jc0eti^ 
consulta en la casa del m6? ¿pi- : 
una condiciones pésin13*0 pa*' 
dad: caen goteras por toa» ^. 
tes, el techo se hunde y itüra 
medades suben hasta una^ ¿e\ 
de 1,50 metros por ei ncirn*^ 

se suelo. En el lugar q"e 

pasando consulta no exis* 
la

vabo para las manos. 
Se están haciendo Si 

con la Diputación Provin g1 ^3-
MaHrirl nara «alizar la V ĵior 

La puertas están a punto de caerse: no tienen un marco que las sujete 

cuadrados. Podrán cursar estu
dios unos ciento sesenta alumnos 
en los diferentes cursos de pre-
escolar y EGB. 

Actualmente se están impar
tiendo clases en dos escuelas an

tiguas. Una, que está partida y 
dividida en dos y los alumnos de 
pre-escolar estudian en la casa 
del cura, que ha sido habilitada y 
ha sido cedida por el obispado 
para poner una oficina para la 

Madrid para realizar — , ^ -
ción de la casa y, según e bíD 
Aldea «en la Diputación " ue 
dicho que no tienen din« > jl 
tendremos que esPe

uPues'0 

próximo pleno o al P r eS
]a rePa' 

del próximo año, ya qu eJ?n l"8 

ración ascendería, s f8 \ , n \i$ 
técnicos de la Diputación ^ u 
valoración somera, a u n 0 8 ^ ^ 
ocho millones de pese185 '^ c&*' 
incluido el consultorio y ^ft 
vivienda del médico v

 s0ec>f 
que hacer unos 

drenajes « ^ ¡ t 
les por encontrarse en 
bastante húmedo» 

La presentaron veintidós personas en el juzgado de San Lorenzo de El Esco¡* 

QUERELLA CRIMINAL CONTRA PISO, S. ¿ 
En el juzgado de instrucción de San Lo

renzo de El Escorial, han presentado veinti
dós personas una querella criminal por pre
sunta estafa contra doña Carmen Villafran
ea, vicepresidenta de la empresa PISO, S. 
A., que mantiene paralizadas las obras de 
construcción de unos apartamentos que los 
compradores tenían casi abonados. 

Unos apartamentos que, en su día, se ven
dieron como si fuesen una urbanización, 
pues debían tener zona ajardinada, discoteca, 
piscinas, polideportivo, frontón, club social, 
etc., y no existe. Los vecinos del edificio San 
Lorenzo están hasta carentes de luz y gas, 
aparte del gran problema planteado con la 
salida de aguas fecales, dado que el Ayunta
miento no da solución, manifestando que no 
le han hecho entrega de obra terminada y es 
por cuenta del constructor. 

El propietario y fundador de PISO, S. A., 
creó, al mismo tiempo, una constructora con 
el nombre de DITECO, S. A., con separa-

Esta empresa mantiene 
paralizadas las obras 

de construcción de unos 
apartamentos que los 

compradores casi habían 
pagado ya 

ción de responsabilidades por empresas in
terpuestas, pues en las mismas aparecen las 
mismas personas. 

ERROR DE CALCULO 
Parece ser que todo se debió a un erróneo 

cálculo de presupuesto para la obra y a no 
contar con el terreno rocoso que encontra
ron, lo cual originó una elevación sobre el 
presupuesto, agravado con el fallecimiento 
ele Juan Montero, propietario y fundador de 

PISO, S. A. Los entes cambiados ¿ e ^f , "^ 
—Banco Pastor y Financiera Fiac 1»* \¡js 
están ejecutando las letras firmadas P° 
compradores de los apartamentos. CTjgjiOS 

Según han manifestado a OISN*' o3s 
fuentes cercanas al Ayuntamiento y ° ° r o -
de crédito, entre el Ayuntamiento y ÍJjVaC4 

motores existían acuerdos verbales q c'unv 
tualmente, son difíciles que éstos se 

El alcalde, Francisco Fernández Mal (¿j 
to, ha manifestado a CISNEROS q"* en 
Ayuntamiento es el primer interesa ¡fi
que se esclarezca este asunto porque s * n j o 
caria que la urbanizadora San >-f i n 
cumpliría todos los compromiso» 
traídos». . A{ca,ndo 

El señor Fernández terminó ínoj ,Q un 
que la urbanizadora San Lorenzo ha* vUnta' 
constante dolor de cabeza para el ¿v \os 
miento porque no había manera de q 
promotores cumplieran los acuerdos»-
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ARANJUEZ 

»o« Itartir del próximo lu-
s e , ; i l a 19, y hasta el día 23 
una ° ce^omr en Aranjuez 
ie n nX?osictón de homena-
de u abl° Picasso en la Sala 
tP„ D,u-estras Estable de Ar-
$anricas del Hospital de 
c ¡ e

 Lar(os. Se expondrán 
obrn ^Producciones de 

as de Picasso, y Santiago 
c0n?n Pronunciará tres 
la ^ r enctas sobre la vida y 

ora del genial pintor 
trueno. Con ello se pre-
flrnn a ? e r c a r la. obra de este 
,j n Pmtor a la población 
j / t fan juez 

(¡e y homenaje que dentro 
Ot 

;? Primera f&uestra de 
°ño quería brindar Aran-Hez <J Santiago Rusiñol, 

Wañ Í0 en 1931 en eSt<1 

cuni a d 2/ Que captó en sus 
uad'-os la belleza de los jar-

/ i a 3 ha quedado aplazado 
e¡ * ° « próximo día 31, con 
Cu)» °.ue e¿ consejero de 
p ^ a de ia Generaiidad 
cióJT J Uenir a ia inaugura-
| " üe ¡os actos. 
eión

0ny°Cada por la Asocia-
Afpot , Consumidores y 

Cafe?0'las 
el Síndrome 

- centraíes sindi-
de ¡> " : o s Partidos políticos 
üna ^ e r d a , se ceíebra hoy 
¡He Manifestación en Arañ
il^ Para exigir responsabi-
•"tiem P°r e* envenena-
c0 J : ° Por aceite tóxico, así 
b|a ° • ar a conocer una ta
po,, ^indicativa elaborada 
d0s ° Asociación de Afecta-
Av„i°.n la colaboración del 
i^tamiento . 
)íiie Pr°blema de abasteci-
fia J: t0 'de aguas en Caraba-
Vfó encontrar una so-
trQ;d

n definitiva con la 
a¡tQ ^ de aguas de ia parte 
^Uni Pue°Zo, según co
co (¡,c° s u alcalde, Francis-
ción

 4w»o. Si bien la pobla-
t¡pj n ° su/re la situación 
de n„ c íe desabastecimiento 
bir^a, • J¡o sí cuenta, en cam-
CQ|{J°"- agua «dura» de poca 
9ued Eí problema puede 
fes j a r soíucionado a ^ina-
deí „• e s f e año o principios 
| Slguiente 
PeB

 c°ncejal delegado de 
de Q¡ a ' y tercer teniente 
l° dp° A ^ Ayuntamien-
nuef ?rganda del Rey, Ma
tado barragán, ha presen
tido^ dimisión ante el al-
üíe>

e «e í a localidad, Pedro 
a^ ' Por discrepancias en 
do, Aeaideológica del parti-
4ás¡j

n°°s resultaron elegi-
ter0

P?T l?s listas del PCE, 
Ĵ e ri linea ideológica se 
'duh^^ando entre ambos 

k 'u9ar n t e ' i o 9 u e d ¿ 0 

>ies
 a frecuentes discusio-

Los concejales socialistas y 
comunistas del Ayuntamiento 

de Valdemoro han denunciado a 
la Corporación Municipal ante 
la Inspección de Trabajo por el 

fraude que, según fuentes 
municipales y sindicales, viene 

cometiendo desde hace doce 
años a la Seguridad Social. Pero 
las irregularidades en materia 

de contratación de personal van 
más lejos y se cierran en la 

actualidad con la contratación 
de un conserje donde, añaden 

las mismas fuentes, «se ha 
obrado de una forma injusta y 

caprichosa». 

En el primero de los temas, 
veintisiete mujeres que reali
zan tareas de limpieza de los 
colegios de Educación General 
Básica de la localidad, con una 
antigüedad que oscila entre 
uno y doce años, no tienen de
recho a la asistencia médica ni 
a la jubilación por la postura 
adoptada por la Corporación 
de no darlas de alta en la Segu
ridad Social. Esta disposición, 
que contradice abiertamente la 
normativa legal vigente, fue 

Ante la Inspección 
de Trabajo 

LA CORPORACIÓN DE 
VALDEMORO, 
DENUNCIADA 
POR FRAUDE 

denunciada el pasado martes 
ante la Inspección de Trabajo 
por el grupo de concejales co
munistas del Ayuntamiento 
con el objeto de poner fin a 
unas «arbitrariedades que ya 
duran demasiado». 

Desde 1979 hasta la fecha, 
este grupo de concejales ha 

f iresentado seis informes ante 
a permanente —con mayoría 

deTJCD—, que fueron desesti
mados con una frase «típica»: 
«Pasará a estudio.» Pero, según 
fuentes sindicales, el estudio 
dura ya dosaños y medio sin 
encontrar solución y, entre 
tanto, estas veintisiete mujeres, 
que ganan 9.000 pesetas al mes 
por seis horas semanales de 
trabajo, continúan sin asisten
cia médica —aunque algunas 
están acogidas a la beneficen
cia municipal— y sin que les 
cuenten estos años a la hora de 
percibir una jubilación, cerca
na ya en la mayoría de los ca
sos. 

Para el grupo de concejales 
comunistas y socialistas, estas 
mujeres han sido perjudicadas 
por las Corporaciones que se 

han sucedido en Valdemoro, y 
la entrada de la democracia no 
ha servido, en este caso al me
nos, para remediar una situa
ción que ellos entienden como 
iniusta. 

UNA CONTRATACIÓN 
POLÉMICA 

Pero las tensiones dentro de 
la Corporación Municipal de 
esta localidad han alcanzado 
un punto cercano a la ruptura 
con la contratación de un con
serje para el grupo escolar 
Nuestra Señora del Rosario. 

Tras una dura polémica en 
la última permanente munici
pal, en la que fueron desesti
madas 14 solicitudes que fue
ron presentadas por trabajado
res en paro, de los que sólo 

nueve cobraban el Seguro de 
Desempleo, el puesto le fue ad
judicado a un primo hermano 
de un concejal de Coalición 
Democrática —quien, sin em
bargo, no estaba presente en la 
votación—, taxista en activo, 
que declaró ganar 45.000 pese
tas al mes. 

Con esta contratación, UCD, 
que cuenta con los votos favo
rables de Coalición Demo
crática, rompió el acuerdo mu
nicipal suscrito en 1979 por las 
distintas fuerzas políticas allí 
representadas, según el cual se 
daba prioridad a los parados en 
la contratación de los puestos 
eventuales que el Ayunta
miento tuviera necesidad de 
cubrir. 

Los concejales comunistas 

La gestión del Ayuntamiento de 
Valdemoro, en entredicho 

Los concejales 
socialistas y 

comunistas afirman 
que se vienen 

cometiendo presuntas 
irregularidades desde 
hace doce años, al no 
haber dado de alta en 
la Seguridad Social a 
más de veinte mujeres 

del servicio de 
limpieza 

han hecho pública su intención 
de presentar un recurso ante 
esta decisión, «aunque sabemos 
que será rehazado, pero es el 
paso previo al contencioso ad
ministrativo que plantearemos 
contra un Ayuntamiento, que 
no repeta los acuerdos y daña 
los intereses de la mayoría». 

Descontento general por el funcionamiento del servicio de urgencias 

PÉSIMA ASISTENCIA SANITARIA EN ARGANDA 
El Ayuntamiento de Arganda 
del Rey podría movilizar en 

breve a la población si el 
Ministerio de Sanidad, a 

través del Instituto Nacional 
de la Salud (INSALUD), no 
remedia la grave situación 
creada en esa localidad por 
las deficiencias persistentes 

en el servicio de urgencias de 
la Seguridad Social yen la 

creación de un departamento 
de análisis clínicos y 

radiología, según un escrito 
que el alcalde, Pedro Diez, ha 
dirigido al gobernador civil de 

la provincia. 
Señala el escrito que en 

Arganda se están producien
do continuas situaciones de 
desasistencia sanitaria «que 
pueden originar algún día 
una explosión de ira popular 
—que estaría plenamente jus
tificada— con las consiguien
tes consecuencias para el or
den público», añadiendo más 
tarde que «de no resolverse 
en un plazo inmediato esta 
situación, la Alcaldía llamará 
al pueblo para que se movili
ce firmemente en defensa del 
derecho a la salud que se nos 
está negando». 

Si no se resuelve la situación, «la Alcaldía 
movilizará al pueblo en defensa del derecho 

a la salud que se nos está negando» 

EL EXPEDIENTE, 
DETENIDO 

Esta grave deficiencia sa
nitaria que padece Arganda 
fue estudiada en su día por el 

Instituto Nacional de la Sa
lud, organismo que, con fe
cha 14 de octubre de 1980, 
notificaba al Ayuntamiento 
de la localidad la concesión 
de 30 millones de pesetas 

£¡ laboratorio de análisis clínicos de radiología, proyectado hace tiempo, 
no acaba de ser una realidad 

para la ampliación del ambu
latorio y la creación de un 
l a b o r a t o r i o de a n á l i s i s 
clínicos y radiología de la Se
guridad Social. De estos 30 
millones, 18 se destinaban a 
obras y otros 12 a la adquisi
ción del material necesario. 
Quedaba con esa fecha en 
fase e redacción por el Servi
cio de Arquitectura e Inge
niería y Obras el correspon
diente proyecto de amplia
ción. 

Sin embargo, y a pesar de 
haberse completado desde 
hace tiempo los proyectos de 
arquitectura, se ha podido 
comprobar que el conjunto 
del expediente se encuentra 
detenido en un constante ir y 
venir de, despachos oficiales, 
por lo que se corre el riesgo 
evidente de que se llegue a 
diciembre sin realizar la 
obra, con lo que el presupues
to sería amortizado y pasaría 
a engrosar el capítulo de re
sultas de los presupuestos ge
nerales para 1982. Esta situa
ción determinaría que la ne
cesaria ampliación se pospu
siera indefinidamente. 


